



校 園 長 だ よ い

岸和田市立旭小学校
NO. 13 幼稚園
令和2年11月17日
校 園 長 辻 下 辰 巳

☆ 6年生が教育フォーラムの授業を行いました！ ☆

11月6日(金)6時間目に6年1組が、11月12日(木)3時間目に6年2組、4時間目に6年3組が「教育フォーラム」で紹介される授業を行いました。

「教育フォーラム」の目的は、今、教育現場で進められている「主体的、対話的で深い学び」を通じた教育活動のなかで、岸和田の子どもたちが輝く姿を収集するとともに、幼稚園から高校まで、発達段階に応じた教育が展開されている様子について、市民・保護者に広報し、理解を深める機会にすることです。そのために、岸和田市内の各学校で行われている授業を、テレビ岸和田のスタッフが取材し、4つのテーマ(各教科の主体的・対話的な学び、外国語の学び、運動あそび・体育授業の学び、特色ある学び)ごとに15分程度の番組を制作して、放送するものです。

本校からは、6年1組が総合的な学習の時間で取り組んだ「SDGs(持続可能な開発目標)」の授業と、6年2組と3組が取り組んだ外国語科の授業を推薦したところ、テレビ岸和田の取材を受けることになりました。

後日、放送されるテレビ岸和田の番組名は「(仮)令和2年度岸和田市教育フォーラムまなびチャンネルGo Toスクール!」です。テレビ岸和田 地デジ12chとインターネットで配信されます。

<6年1組の「SDGs」の授業風景>

SDGs(持続可能な開発目標)は、2015年9月の国連サミットで採択されたもので、国連加盟国193か国が2016年から2030年の15年間で達成するために掲げた目標です。17の大きな目標とそれらを達成するための具体的な169のターゲットで構成されています。

6年1組では、17の目標について2人1組のペアで調べたことを発表した後、各班で「日本がチャレンジを急ぎたい(目標の)ランキングを作ろう」というテーマで話し合いを行い、発表しました。



< 6年2組と6年3組の外国語科の授業風景 >

6年2組は11月12日(木)3時間目に、6年3組は4時間目に、それぞれ英語教室2で外国語科の授業を行いました。

授業の内容は、各班ごとに、旅行会社の添乗員とお客になり、班ごとに選んだ国に行って、その国の観光スポットやおいしい食べ物、お土産にふさわしい品物などを英語で紹介するというものです。事前に各班で選んだ国の観光スポットや食べ物、お土産などをインターネット等を使って調べ、画用紙に写真を貼って、英語で紹介文を書きました。授業では、その画用紙を見せながら、添乗員がお客にその国を英語で紹介するという活動を行いました。お客は他の班(他の国)に行って、その国の添乗員の説明を聞くこともできます。短時間でしたが、全部の国を回った人もたくさんいました。途中で添乗員とお客を交替して、全員が両方を体験しました。

最初は、少し緊張していましたが、次第に慣れてくると、身振り手振りを入れて、熱心に紹介する添乗員さんも現れました。

今回は、You can go to (), You can see (), You can eat (), You can buy ()などの構文を使って、外国に行った気分をみんなで味わいました。

(6年2組の授業風景)



(6年3組の授業風景)

